

La jungle en folie

Marc Bertrand : en temps que président du club de kayak de la vallée de l'Oise, j'ai été informé par la brigade fluviale, qu'un groupe de trafiquants remontait toutes les semaines le cours de l'Oise et se livrait à divers trafics peu recommandables.



Dieu merci les malfaiteurs sont maintenant sous les verrous



Les autorités déclarent avoir découvert l'identité de la chef du groupe. Après de nombreuses filatures, les enquêteurs ont déclaré « Le caïd ne pouvait être que celui qui ne payait jamais »



Son bras droit a été rattrapé à la suite d'un accident sans gravité d'hélicoptère



Les deux complices purgent leur peine sur une galère pour femmes. Leurs codétenues ne semblent pas très heureux de leur présence.

Mais la femme araignée rouge arrive, puis un drôle de comédien,



Et déjà du rififi chez les pirates pour une histoire de profiterolles !





Les équipements de roue à aubes sont posés



L'équipage (suite)



L'araignée rouge déplie sa toile, son acolyte surveille les parages d'un œil torve



La parisienne et son rameur trinquant sur l'Amazone avec une véritable amazone





Premières manoeuvres



La première attaque de péniche par les pirates



L'amiral et ses sirènes



Christophe Colomb abordant l'Amérique et la parisienne s'appretant à chasser l'anaconda



Départ grandiose dans un paysage à la Corot



La première péniche attaquée



Arrivée triomphale a l'Isle Adam



et l'épisode du tournevis



La dernière course



La douche est libre





L'amiral épuisé ramène sa jument verte et son yack à bascule entouré de ses admiratrices



Sauvetage des boulangères conformément aux lois fluviales et maritimes



Etranges rencontres et de plus en plus étranges :



Redescente de l'Amazone à l'heure où les lions vont boire